

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan Syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan rahmat yang diberikan kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Studi Morfometri dan Genetik Wereng Hijau (*Nephotettix nigropictus*) di Daerah Endemik Deli Serdang**” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada Kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama dosen pembimbing saya Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada saya dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si., Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si dan Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik serta saran-saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir ini yang selalu memberikan saran dan motivasi, serta kepada bapak dan ibu dosen, staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, kepada pihak dari Laboratorium Biologi Sel dan Molekuler Universitas Negeri Medan dan pihak PT. Genetika Science Indonesia yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada orang tua yang saya sayangi Ayahanda Ir. Manonggak Sianipar dan Ibunda Dewi Heryaningsih Silalahi, SKM atas dukungan moril, materiil, doa, nasihat dan motivasi yang telah diberikan. Teristimewa juga kepada saudara-saudariku Faniel Sianipar, Celia Sianipar, Nissa Sianipar dan Nanda Sianipar yang selalu memberikan doa dan semangat kepada penulis.

Tidak lupa penulis sampaikan terima kasih kepada sahabat-sahabat SBBS, Aprianti Adenia Br. Simanjutak, Febi Anjaini Purba, Putri Yani Angela Panjaitan dan Sarah Alicia Simangunsong yang sama-sama berjuang dan selalu ada dalam

setiap langkah penulis dalam berproses semasa bangku perkuliahan. Terima kasih untuk sahabatku di asrama Anggi Natasya Simalango, Cristy Natalia Sembiring, kak Anggi Gresia Tarigan dan kak Friska Dumasi Hutagalung yang selalu menjadi tempatku berbagi cerita suka maupun duka. Terima kasih kepada Tripnapitupulu sahabat LDR ku, Yoan, Lola, Tanni, dan Laura yang sudah selalu menjadi support system. Terima kasih juga untuk rekan-rekan Biologi A 2017 yang berjumlah 38 orang yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah memberikan support yang sangat berarti kepada penulis selama 4 tahun di bangku perkuliahan.

Terima kasih terkhusus penulis ucapkan kepada Bapak Eko Prasetya, M.Si dan Kak Annisa Afiva, S.Si yang sudah membantu penulis selama penelitian. Selain itu terima kasih kepada Ivan Lumbangaol dan Natanel Sitinjak yang sudah bersedia membantu penulis untuk sampling di daerah Deli Serdang. Terima kasih juga untuk Raja Nai Zebua yang selalu membantu mencari bahan-bahan penelitian dan memberikan semangat untuk penulis disetiap tahap penyusunan skripsi. Last but not least, I wanna thank me, I wanna thank me for believing in me, I wanna thank me for doing all this hard work, I wanna thank me for having no days off, I wanna thank me for never quitting, I wanna thank me for just being me at all times.

Akhir kata, penulis ucapkan terima kasih ata semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menghargai kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Terima Kasih.

Medan, 8 Juni 2021



Fiona Sianipar